

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian maka disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Masyarakat petani di desa Mekarsari Kecamatan Muara Telang Kabupaten Banyuasin mendapatkan kontribusi dari panen padi yang mampu meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat tersebut. Kontribusi pertanian berupa pengembangan inovasi dan kreatifitas petani dalam mengolah lahan pertanian yang berdampak pada peningkatan hasil dari rata rata satu kali panen mendapatkan hasil penjualan untuk keluarga sebesar 15 sampai 20 Juta Rupiah Per 1 hektar lahan pertanian. Namun demikian bagi petani yang hanya mempunyai 1 atau 2 hektar lahan pertanian saja, masih belum merasa jika dirinya sejahtera karena pendapatan dari hasil panen hanya cukup untuk mencukupi kebutuhan-kebuutuhan dasar rumah tangga saja.
2. Pandangan Ekonomi Islam Tentang Pertanian dalam Usaha Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat belum sepenuhnya sesuai dengan konsep kesejahteraan dan konsep keadilan dalam pandangan ekonomi islam. Hal ini dikarenakan masih banyak petani yang belum dapat dikatakan sejahtera secara keseluruhan karena beberapa petani masih harus berhutang untuk modal mereka bertani dan untuk mencukupi kebutuhan mereka sebelum panen, dan juga para petani yang masih belum mendapatkan keadilan bagi mereka dengan harga produk-produk pertanian yang terlalu mahal bagi para petani dan dengan harga jual padi yang naik turun membuat para petani berharap cemas mengenai kesesuaian harga selama bertani.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka beberapa saran berikut menjadi rekomendasi dari peneliti agar kiranya dapat menjadi perhatian sehingga terwujudnya cita-cita para petani di Desa Mekarsari Kecamatan Muara Telang Kabupaten Banyuasin yang sejahtera baik di dunia maupun di akhirat.

1. Bagi pemerintah, diperlukannya adanya penyuluhan dalam kegiatan pemeliharaan dan pemberantas hama dan penyakit pada tanaman padi. Sehingga ilmu pengetahuan tentang usaha tani padi ini dapat diterapkan secara langsung oleh petani. Dan juga diperlukan adanya bantuan dalam bentuk alat atau mesin pertanian yang lebih modern agar dapat lebih efektif dan efisien dalam aktifitas pertanian.
2. Bagi petani diperlukannya Untuk terus menjaga hubungan baik dengan saling jujur, saling membantu dan berpartisipasi dalam pembangunan serta menjaga sarana dan prasarana.
3. Bagi kelompok tani yang sudah ada di Desa Mekarsari Kecamatan Muara Telang Kabupaten Banyuasin ini diharapkan agar mengutamakan segala kepentingan yang dapat membangun lebih lagi kontribusi usaha tani dan terus dapat menjadi mediator, komunikator dan fasilitator dalam usaha tani pada ini, sehingga terwujudlah kesejahteraan ekonomi masyarakat yang baik dan semakin meningkat.